

2023年6月23日

ご関係者各位

社会福祉法人 ケアネット
さくらほうむ 施設長 金野隆世

新型コロナウイルス感染状況の報告

6月17日にご利用者様1名が抗原検査にて陽性判定が確認された件で、その後の隔離期間の中で新たな陽性者が確認されなかったことから、6月22日をもって当該フロアの隔離対応が解除となりましたことをご報告いたします。

【感染者数】

弦巻ユニット ご利用者様 1名

【陽性判定までの経緯】

6月17日(土)	14:30頃	発熱 抗原検査(陰性)
	15:30頃	実施した抗原検査の結果が陰性から陽性に変化
6月18日(日)	17:30頃	状態悪化の為、入院加療となる

【施設対応】

- 6月17日15:30頃に陽性が確認された時点で、当該ご利用者様の隔離対応開始。
- 当該ご利用者様が入院加療となった為、弦巻ユニット及び同フロアの新町ユニットを6月22日まで隔離対応。
- 6月19日に全職員の検体をPCR検査機関に提出。6月20日に全職員の陰性が確認された。
- 全職員のPCR検査や、新型コロナウイルス感染の疑われる方へその都度抗原検査を実施する中で、新たな感染者が確認されなかったことから、6月22日をもって弦巻ユニット及び同フロアの新町ユニットの隔離対応解除とした。

今後ともご理解、ご協力の程よろしくお願いたします。